
Lörrach, 1. April 2019

Eimeldingen: B3 halbseitig gesperrt vom 15. bis 27. April

Arbeiten an Gasleitung / Dröschweg und Dorfstraße im Eimündungsbereich zur B3 voll gesperrt

Landkreis Lörrach. Für Arbeiten an der Gasleitung wird die Bundesstraße 3 (Hauptstraße) in Eimeldingen auf Höhe der Dorfstraße und des Dröschwegs per Ampelschaltung halbseitig gesperrt. Um dem Verkehrsaufkommen auf der B3 gerecht zu werden, werden der Dröschweg und die Dorfstraße im Eimündungsbereich zur B3 voll gesperrt. Die Maßnahme findet in den Osterferien, vom 15. bis längstens 27. April, statt. Eine Umleitung der Dorfstraße erfolgt auf Höhe Im Ifang weiter in südliche Richtung der Dorfstraße zur Hauptstraße sowie umgekehrt.

Die Fußgängerampel im Baustellenbereich wird ausgeschaltet und eine mobile Fußgängerampel in die Baustellenampel integriert, so dass eine Überquerungsmöglichkeit der B3 an gewohnter Stelle gewährleistet ist.